



Frau Beigeordnete
Irmgard Münch-Weinmann
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Mittwoch, 2. April 2025

Anfrage: Personal Friedhof

Im **Konzept Friedhof 2025** von 2018 ist in der Prioritätenliste (Seite 49) unter Punkt 8 - Personalkonzept - Stellenplan, mit der Priorität **sofort** aufgelistet worden.

Als Anlage 2 zum Konzept ist eine Berechnung der benötigten Mitarbeiter aufgelistet. Hier wird auf Seite 2 von einem benötigten Personal von 26, ohne Verwaltungsmitarbeiter und ohne Inklusionsmitarbeiter und ihre Betreuerin, die zusätzlich arbeiten und nicht zum vorhandenen Bedarf/Stellenplan mit eingerechnet werden dürfen, ausgegangen.

Diese 26 Stellen sind nie erreicht worden.

Durch den verstärkten Wegfall der klassischen Erdbestattungsgräber mit Einfassung entstehen immer mehr kleinflächige Lücken, die zeitintensiv bearbeitet werden müssen. Die neue, sehr nachgefragte Grabform Baumgräber, benötigt auch einen intensiv erhöhten Pflegebedarf.

Die Personalberechnung schreibt daher auch von einem jährlich steigenden Aufwand.

In den letzten Jahren haben einige Mitarbeiter den Friedhof verlassen. Einige Langzeitkranke fehlen schon über zwei Jahre. Sie wurden alle nur teilweise ersetzt.

Folgende Fragen bitten wir Sie im Friedhofsausschuss zu beantworten:

- Wie viele Stellen sind zurzeit vorgesehen und wie viele sind davon besetzt?
- Was sieht das Personalkonzept aktuell vor?
- Wie viele der Inklusionsmitarbeiter konnten langfristig im Friedhofsbetrieb sinnvoll eingesetzt werden und wie viele mussten ihre Aufgaben wieder abgeben, da sie den Ansprüchen eines Inklusionsbetriebes doch nicht gewachsen waren?

Mit freundlichen Grüßen,

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe